

# Gemeinde Eichenbühl

## Verabschiedung von Georg Sattler

Mit Ablauf des 30.11.2012 beendete Georg Sattler aus Eichenbühl seine Tätigkeit bei der Gemeinde Eichenbühl. Im Rahmen der vorweihnachtlichen Personalversammlung verabschiedete 1. Bürgermeister Günther Winkler Georg Sattler. In seiner Dankesrede würdigte 1. Bürgermeister Günther Winkler die langjährige Mitarbeit von Georg Sattler im Bauhof.

Seit 01.03.2001 war Georg Sattler ununterbrochen im Bauhof tätig. Zuverlässig erfüllte er stets die ihm übertragenen Aufgaben in den verschiedenen Arbeitsbereichen.



Nach vierjähriger Altersteilzeit tritt Georg Sattler ab 01.12.2012 in den wohlverdienten Ruhestand.

1. Bürgermeister Günther Winkler bedankte sich bei ihm für die geleistete Arbeit, wünschte ihm für den weiteren Lebensabschnitt Gesundheit und alles Gute und überreichte ihm ein Präsent.

Von links: Georg Sattler, 1. Bürgermeister Günther Winkler